

# 水仙園だより

第307号

令和7年2月発行

## はじめに

昨年末よりインフルエンザの感染拡大により、ご家族の皆様には多大なご迷惑をおかけしました。厚労省発表の感染マップにおいても、ほとんどの地域で警報が発令されており、継続した警戒が必要な状況です。今後も当施設では、感染拡大及び感染予防に努めて参りたいと思います。皆様の継続したご理解とご協力をお願いいたします。

2月と言えば節分を思い浮かべられる方が多いかと思いますが、2月7日は福井県の「ふるさとの日」となっています。これは福井県の「ふるさとの日に関する条例」により定められており、郷土への理解と関心を深める日と定められています。この趣旨に則り、ふるさとの日には福井県の郷土料理が振舞われます。地元で慣れ親しまれた美味しい郷土料理を食べ、昔話に花を咲かせたいと思います。

### 今月の予定

- ☆2月 5日(水) 寿司バイキング
- ☆2月 7日(金) ふるさとの日
- ☆2月12日(水) おやつ作り
- ☆2月25日(火) 誕生会(2月生まれの方)

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

### おやつ作り

1月のおやつ作りは、たこやきを焼きました♪ たこやきプレートに生地を流し込み、色んな具材を入れました!利用者さんと職員みんなで賑やかにたこやき作りが出来ました♪ 食堂から施設全体に香ばしい匂いと、ソースの良い香りが広がっていました!



上手にできるかな~?



美味しい♪



アツアツ!



### 今年も良い年でありますように!



お屠蘇をどうぞ♪



### 味真野保育園さんからのプレゼント!



サンタさんの思い出♪

### ふれあい通信

1月は福井県介護福祉士の松ヶ平朝菜氏を講師に招き、『メンタルヘルスとハラスメント』についての研修を行っていただきました。近年、ハラスメントは世間を騒がず大きな社会問題となっています。グループワークの中で、様々な職員の気持ちや関係に立ち、問題が起きた際にどういった行動をとるべきなのかを話し合いました。職員同士の声掛けや、信頼関係の構築が重要であるとの意見が多く出ました。組織風土の健全化が、働きやすい職場となる骨組みとなります。働きやすい笑顔の多い職場になることで、利用者の皆さんにとっても過ごしやすい施設となると思います。今後とも研修など学びの機会を通じてより良い施設となるよう努めて参ります。



新年祝賀会

あけましておめでとう♪



ピース!!!



冷た~い!!!

雪だよ~